



## SOCIÉTÉ

# OBSÈQUES «LOW COST»



**Des obsèques** au prix imbattable de 789 euros, c'est ce que vont proposer les Services funéraires de la Ville de Paris (SFVP) à partir du 2 juillet. Annoncé hier, ce service de funérailles «low cost» est une première en France, alors que le prix moyen actuel est de 3 000 euros. L'offre à 789 euros (TVA incluse et hors taxes locales) comprend tout ce qui est obligatoire : cercueil en pin massif (avec poignées, cuvette étanche, etc.), plaque d'identification et un corbillard avec son chauffeur. «Le personnel et les véhicules sont les mêmes que pour des obsèques



© D. JANIN/AFP

**Paris propose des obsèques à prix cassés.**

classiques», explique Marinette Bache, présidente des SFVP. Toutefois, la famille ou les proches du défunt auront à leur charge les frais de la crémation ou de l'inhumation (env. 170 euros), plus certaines taxes locales, le total pouvant dépasser tout de même 1 700 euros en fonction des taxes. Ils devront s'occuper des démarches administratives, mais les pièces officielles seront fournies. •

**revolution-obseques.fr**